

令和 3 年 7 月 2 1 日

総合教育会議資料

学校教育課

## 2 新型コロナウイルス感染症対策について

### (1) 現在の状況

- ・ 通常通りの 4 月を迎えることができた。
- ・ 教職員は、2 年ぶりの 4 月であり、忙しさに追われ苦勞をしていたようである。(昨年度、コロナ禍であったが、時差勤務や自宅勤務により、例年のような慌ただしさのない 4 月、5 月を過ごしていた。)
- ・ 昨年度実施できなかった新体力テストを行うことができたが、ここ 1 年で運動不足が心配な面からも結果の分析が大切と考えている。
- ・ 昨年度短縮を余儀なくされた夏季休業も、本年度は通常通り 7 月 2 1 日～8 月 2 4 日まで休業することができる。
- ・ 夏季休業中に予定していた学校連携観戦チケットについては、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策が難しいと判断し、キャンセルとした。
- ・ 部活動の大会は 6 月の東部地区大会は行われ、大会開催に喜びを感じていた。
- ・ 現在も、コロナ禍の新しい生活様式にも慣れ、マスクのある生活、手洗い、ソーシャルディスタンスなどを意識した生活をしている。教職員は消毒作業が定例業務となり感染防止に努めている。
- ・ 給食時は、引き続き、向かい合って話をしながらではなく、一方向を向いて静かに食べている(黙食)。
- ・ まん延防止等重点措置等により、生活習慣が変わり、インターネット機器を使ってゲームやユーチューブで遊んでいる児童が増えている。

### (2) 学校行事について

- ・ 運動会・体育祭などの学校行事においては、2 年ぶりということや教職員の異動もあり、引継ぎ等がうまくいかず苦勞が多かったとのことである。
- ・ 春の運動会・体育祭は、中止や延期はなく予定通り実施できたが、保護者の入場制限や時間の短縮、プログラムの縮小等で行われた。

#### 【令和 2 年度に予定していた修学旅行の状況】

富士見台中	延期→4.23~4.25→中止
本郷中	延期→4.25~4.27→7.25~7.27
東中	延期→4.27~29→7.11~7.13 実施
西中	実施済み
勝瀬中	実施済み
水谷中	延期→8.29~8.31

